

## Piden constructores aplicar presupuesto (Reforma 14/08/18)

Piden constructores aplicar presupuesto (Reforma 14/08/18) Nallely Hernández Cd. de México (14 agosto 2018).- Debido a que el presupuesto no se ha ejercido conforme lo planteado en lo que respecta a obras públicas, los constructores exhortan a que se cumplan los montos en forma y tiempo, detalló la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). "Hemos detectado que no se ha aplicado el Presupuesto de Egresos de la Federación como lo tenían contemplado, no tiene que ser lineal la aplicación, no tiene que ser entre 12 (meses) lo que se tiene en el programa, pero sí vemos por debajo de la expectativa la aplicación de los recursos", acotó Eduardo Ramírez, presidente nacional de CMIC. De acuerdo con datos del Centro de Estudios Económicos del Sector de la Construcción (CESCO), a junio de este año, se ha ejercido menos del 40 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación. "Del ejercicio completo que estaba en el PEF, que era de 625 mil millones de pesos, con este dato que tenemos todavía faltarían 300 mil millones por ejecutar", explicó Ramírez. Según información del CESCO, a junio, las 10 principales dependencias que concentran el 60 por ciento del total de inversión en infraestructura, registran un avance de 44.6 por ciento del ejercicio de sus presupuestos. El empresario señaló que los datos se obtuvieron a través de la revisión de presupuestos, Compranet, así como la Secretaría de Hacienda, por lo que exhortan a que, de ser datos erróneos, las autoridades publiquen la información pendiente. Ramírez Leal explicó que, si bien hubo una desaceleración de los proyectos por el periodo electoral, el actual Gobierno aún está en tiempo de ejercer los recursos en las obras pendientes. Respecto al análisis técnico del proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México, aprueban cualquier mejora que se plantee e incluso que se concesione el proyecto, sin embargo, señaló, la cancelación sería lamentable. "Una de las opciones que es detenerla, nosotros ya hemos dicho que hay una inversión muy importante ahí, sería una lástima que se tomará esta decisión, porque de lo tenemos aquí a través de nuestro Observatorio, tenemos 209 contratos que han cumplido con lo que marca la ley de obra pública en licitaciones públicas, hay contratados 155 mil millones de pesos", explicó el representante de los constructores. Acotó que están a la espera del dictamen técnico del nuevo Gobierno, que tentativamente se publicará mañana, y que si bien, es importante revisar, no determinará la continuidad del proyecto. Hora de publicación: 12:14 hrs.